



Общество и право 2017-3 окончательный.pdf - Adobe Reader

Файл Редактирование Просмотр Окно Справка

Инструменты Подписание Комментарии

4 / 261 150%

СОДЕРЖАНИЕ CONTENTS

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!	9	CONGRATULATIONS WITH ANNIVERSARY!
УГОЛОВНАЯ ПОЛИТИКА: ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА	10	CRIMINAL POLICY: THEORY AND PRACTICE
<i>Симоненко А.В., Грибанов Е.В.</i> Уголовная политика и культура противодействия преступности в России: состояние и перспективы	10	<i>Simonenko A.V., Gribanov E.V.</i> The criminal policy and culture of counteraction of criminality in Russia: condition and prospects
<i>Голик Ю.В., Коробеев А.И.</i> Зигзаги уголовно-правовой политики России: из огня да в полымя	17	<i>Golik Yu.V., Korobeev A.I.</i> Zigzags of criminal law policy of Russia: out of the frying pan into the fire
<i>Кадников Н.Г.</i> О некоторых проблемах уголовной ответственности за мошенничество в сфере предпринимательства	22	<i>Kadnikov N.G.</i> On some problems of criminal responsibility for fraud in the field of entrepreneurship
<i>Ларичев В.Д.</i> Объективная сторона незаконного производства лекарственных средств и медицинских изделий	26	<i>Larichev V.D.</i> The objective side of the illegal production of medicines and medical products
<i>Пудовочкин Ю.Е.</i> О некоторых аспектах переквалификации соучастия в суде	35	<i>Pudovochkin Yu.E.</i> On some aspects of the re-qualification of complicity in court
<i>Кадников Б.Н.</i> К вопросу об ответственности	40	<i>Kadnikov B.N.</i> To the question of responsibility

ПубликацииМос... Общество и пра... Документ1 - Word

12:42 14.11.2017



